



Les Francofolies de La Rochelle



Les **Francofolies** est un festival de musique créé en 1985 à La Rochelle en Charente-Maritime à l'initiative de Jean-Louis Foulquier. Le festival a depuis lieu tous les ans au mois de **juillet**.

C'est en 1985 que naissent les premières **Francofolies de La Rochelle**, Jean-Louis Foulquier et Philippe Friboulet en sont les créateurs.

Le Festival des Francofolies accueille de **grands noms de la scène musicale française** pour des concerts d'été uniques. Les Francos, comme on aime à les appeler communément, sont aussi l'occasion de faire découvrir aux plus de 150.000 festivaliers présents **les talents de demain** qui se produisent sur les différentes scènes réparties dans la ville de La Rochelle.

Fort de leur succès, les Francofolies sont exportées dès 1989 au Québec à Montréal (FrancoFolies de Montréal). À partir de 1991, pendant trois éditions, les Francofolies partent en Bulgarie. En 1994, sont lancées les Francofolies de Spa en Belgique. En 1995, deux versions sont proposées à Buenos Aires en Argentine et à Santiago du Chili. En 1996, les Francofolies se jouent à Berlin en Allemagne. En 1999, c'est à Nendaz en Suisse qu'une édition voit le jour.

Aux Francofolies de La Rochelle, il y a l'Esplanade Saint Jean d'Acre où se dresse la grande scène Jean-Louis Foulquier et puis il y a toutes les salles de concert de la ville qui accueillent des formats originaux ou des concerts plus intimistes. A travers les rues de la vieille ville, sur le port et aux terrasses de café, tout le monde se croise en toute simplicité. Comme le souligne MC Solaar, un habitué des Franco depuis vingt ans "c'est un festival d'amitié, de fraternité, de simplicité qui parle à la fois de la francophonie et de la folie".